



Portada / Economía Y Finanzas /

Forbes Staff
abril 25, 2025 @ 6:10 pm

Iniciativa pone en riesgo estabilidad del sector de las telecomunicaciones: Coparmex

Indica que la pausa en el proceso legislativo es una oportunidad para revisar a fondo una propuesta que, en su redacción actual, compromete principios esenciales para el desarrollo del ecosistema.



La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) advirtió este viernes que la reforma en materia de telecomunicaciones y radiodifusión impulsada por el Gobierno pone en riesgo la estabilidad del sector, la certeza jurídica, y derechos fundamentales como la libertad de expresión y el acceso a la información.

En un comunicado, el organismo reconoció que la pausa en el proceso legislativo representa una oportunidad para revisar a fondo una iniciativa que, en su forma actual, “compromete principios esenciales para el desarrollo del ecosistema”.

Coparmex señaló que el proyecto elimina la autonomía del órgano regulador al reemplazarlo con una agencia adscrita al Ejecutivo, lo cual contradice compromisos adquiridos en el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (TMEC) y genera un entorno de incertidumbre para inversionistas y operadores del sector.

[Iniciativa en telecom pone en riesgo estabilidad del sector: Coparmex • Economía y finanzas • Forbes México](#)